
 

 

 

 

 

CYCLO CLUB MENDOIS 

  Réunion du 4 janvier 2018 

 

 
Président de séance : Jean-Michel Cayroche 

 

 

Début de séance : 20 h 35 

 

 

-Absents excusés : 9 

Pierre Lusson,  Lydie Delpuech,  Francis Valadier,  Dominique Gaillardon,  

Christian Sartre,  Christian Lallier, Julien Delors, Mathieu Couve,  

Marc Brunet,  

 

-Présents : 13 

Bernard Berthomieu, Jacques Brun, Jean-Louis Maurin Claude Gerbail 

Michel Bayle, Jacques Minet, Jean-Michel Cayroche,   

Hervé Teissedre, René Julien, Emmanuel Inesta, 

Florence Saltel Alain Granier Yves Boutavin. 

 

-Compte-rendu des sorties de décembre 

Vendredi 8   8 à l’AG de La Canourgue  

Samedi 9   3 participants  Dimanche10 → 0 pour le VTT 

Samedi 16  0 participant  Dimanche 17 →0 pour le VTT 

Samedi 23  8 participants Dimanche 24 →0 pour le VTT 

Samedi 30.  0 participant  Dimanche 31 →0 pour le VTT 

 

-Sorties programmées pour janvier avec capitaine de route 

Samedi 13 Jean-Michel 

Samedi 20   Marc 

Samedi 27  Bernard Berthomieu 

Samedi 3  Jacques Minet 

 

Prochaine réunion jeudi 1er février 

 

 

- Licences :  

A ce jour 16 licences sont enregistrées 

Remise des imprimés et des chèques à Yves 

 

 

- Week-end de Pentecôte séjour en Ardèche 

Demande des derniers chèques 

 

 

- Tour de Lozère  

Imprimés à refaire.les hébergements et commerces sont à réactualiser (Anglais, Alemand) 
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 -  Préparation des circuits 

.Il y a des problèmes avec le logiciel des cartes 

Parcours inchangés pour cyclo et VTT de la Tamburlini 

Parcours des Boucles Mendoises pour cyclo un de 60 km et un de 80 km et inchangés pourVTT / à 

2017 (ravitaillement commun à Laubert) 

 

 

- Séjour Espagne Peñiscola 

Séjour annulé. Pas d’hébergement possible, il faut réserver un an à l’avance. 

 

 

- Divers 

Jumelage : On attend des propositions d’autres clubs suite à nos préferences 

 

Pour les feux rouges de jour, on pourrait faire un achat groupé avec le codep 

On fera un dossier de subvention auprès du PDASR. Relancer Francis 

 

Cadeaux : Bidons, sacs, faire le point des stocks. Se renseigner sur des stylos, sacs Décathlon… 

 

Nous sommes invité aux vœux du Maire le19 janvier 

 

 

 - Bilan financier Présenté par Yves. 

Nous avons reçu de nouveau 250 € des « Terrasses du Lac ». Il faut organiser deux relax max 

avec repas au Terrasses et pourquoi pas du VTT autour du Lac. 

 

Nouveau solde       2607 € en caisse 

Le club a avancé l’acompte pour le séjour et n’a pas encaissé les licences 

 

 

Fin de séance à 21 H 30 

 
A l’issue de la réunion, nous partageons la galette des Rois offerte par le club. 

 

 
Le président de séance, 

 

 

 

Jean-Michel Cayroche 

 

Le secrétaire de séance, 

 

 
 

Jacques Minet 
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